



NOTA DE PRENSA N° 073 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ministro de Energía y Minas paraleliza gestión regional en Cutervo

Ante esta situación, el consejero regional, Porfirio Medina Vásquez, reiteró que “el proyecto Conga es inviable por ubicarse en cabecera de cuenca”, aunque el ministro Jorge Merino Tafur busque viabilizarlo a costa de ofrecimientos.

La estrategia divisionista y paralelista del Gobierno Central para aislar al Gobierno Regional de Cajamarca continúa. La venganza contra el presidente Gregorio Santos, por respaldar el reclamo del pueblo en defensa de las cabeceras de cuenca no cesa, pero rebota; el Ministro de Energía y Minas, Jorge Merino Tafur, visitó Cutervo y anunció más de lo mismo.

En reunión con algunos alcaldes anunció la continuidad de los proyectos de electrificación, cocinas mejoradas e instalación de internet rural, trabajos en los que el gobierno regional de Cajamarca está poniendo todos sus esfuerzos; por lo que Merino Tafur, al igual que en otras provincias, no anunció nada nuevo; por el contrario, se dedicó a promocionar los proyectos del gobierno regional buscando sorprender a la población cutervina.

El presidente provincial de rondas campesinas de Cutervo, Javier Chilón Vásquez y el Ecológista Igor Irigoín Cabrera del distrito de Sókota, rechazaron las intenciones del Ministro de Energía y Minas de viabilizar el proyecto Conga en Cajamarca y el 43% de concesiones mineras en Cutervo, sin conocimiento de la población, a cambio de ofrecer obras de electrificación en esa provincia, las cuales ya se vienen ejecutando a través del Gobierno Regional de Cajamarca.

Por su parte, el consejero por la provincia de Cutervo, Porfirio Medina Vásquez, dijo que el gobierno central debería tener mayor presencia en la zona a través de los proyectos, sin embargo, rechazó las actitudes del Ejecutivo que a través de sus ministros está aplicando la estrategia de paralelizar la gestión regional que preside Gregorio Santos Guerrero. “El Ministro Jorge Merino Tafur debe tenerlo bien claro, el proyecto Conga es inviable”, enfatizó.

El Gobierno Regional a través de la ejecutora PROREGIÓN está concluyendo el PAFE III que beneficia a más de 800 localidades campesinas; además, ya inició el nuevo Programa Regional de Electrificación Rural - PRER I, que beneficiará a 681 localidades en las provincias de San Ignacio, Jaén y el distrito de Los Baños del Inca - Cajamarca; así mismo, se está planteando el PRER II, que incluye más de 800 localidades rurales de las provincias de Celendín, Chota, Cutervo, Santa Cruz y Contumazá.

Es importante puntualizar que el 43% del territorio cutervino está concesionado a las mineras. Los distritos amenazados son: Querocotillo, Catilluc, Santo Domingo de la Capilla, Pimpingos, Santo Tomás, San Juan de Cutervo, San Andrés de Cutervo y Sókota donde el ministro de Energía y Minas pretende viabilizar explotaciones mineras sin conocimiento de la población y a costa de la destrucción de las cabeceras de cuenca y los bosques naturales.

Se agradece su difusión.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Cajamarca, 21 de febrero de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA